

A JUAN LUIS RUIZ GIMÉNEZ en agradecimiento por todo el recorrido compartido, asentando las bases de la medicina de familia en la atención primaria de salud y procurando, en todo momento, la mejora de la salud del ciudadano y la preservación de la dignidad de los pacientes

SoMaMFyC

En **reconocimiento** a toda la labor desarrollada que desde los inicios titubeantes de la atención primaria cuando, como el mundo de Gabriel García Márquez, la medicina de familia “era tan reciente que muchas cosas carecían de nombre y para mencionarlas había que señalarlas con el dedo” y cuando, como el Macondo del ilustre escritor, la SoMaMFyC era entonces “una aldea de veinte casas de barro y cañabrava construidas a la orilla de un río de aguas diáfanas que se precipitaban por un lecho de piedras pulidas, blancas y enormes como huevos prehistóricos”.

Con el **convencimiento** de que, gracias a su aportación a lo largo de toda su vida profesional en favor de la disminución de las desigualdades de salud, se ha facilitado dar “una segunda oportunidad sobre la tierra a las estirpes condenadas a cien años de soledad”.

Alberto López García-Franco.

Presidente de SoMaMFyC

Universidad Rey Juan Carlos. Jornadas PAPPS-PACAP, 11 de febrero de 2016